



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Profesores alemanes imparten taller deportivo

29 AGO 2008



Benjamin Küttner, uno de los profesores de la Universidad de Karlsruhe, fue el encargado de iniciar la primera práctica de fútbol.

Seis profesionales de educación física de la Universidad de Karlsruhe, de Alemania, coordinados por el Dr. Hans A. Bloss, imparten del 29 al 31 de agosto un taller de capacitación para educadores físicos y promotores del deporte.

En esta actividad que se realiza en las Instalaciones Deportivas de la Universidad de Costa Rica, los participantes fortalecerán sus conocimientos teórico-prácticos sobre fútbol, basketball, volleyball, atletismo y juegos.

El taller inició con una bienvenida a los visitantes, por parte del Lic. José Moncada, subdirector de la Escuela de Educación Física.



Para iniciar el taller, se realizó una actividad rompe hielos, con el fin de que el grupo se conozca mejor, ya que el trabajo en equipo es esencial en los deportes.

El Dr. Hans A. Bloss, en representación de todo el equipo de profesores, agradeció a la Escuela de Educación Física la organización del taller y a los participantes su deseo de aprender y de superarse, que es lo que en primera instancia permite realizar este tipo de encuentros.

También presentó a los profesores alemanes, Aline Denise Freund, Anke Ganzel, Benjamin Küttner, Manuel Giuliano Merkle, Melanie Krebs y Olivia Christina Neef, quienes tienen una preparación amplia no solo en el deporte y la educación física, sino también en diversos campos, como los idiomas, la sociología, la literatura y la matemática.

El Lic. Jorge Muñoz Guillén, presidente del Instituto Costarricense del Deporte (ICODER) manifestó que este tipo de talleres favorecen la enseñanza y el crecimiento de la profesión. Además, felicitó a la Escuela de Educación Física por fomentar el voluntariado con actividades de capacitación.

El taller fue organizado por la Universidad de Costa Rica, el ICODER, Fútbol por la Vida y la Embajada de Alemania.



El fútbol fue uno de los temas que el taller abordó de una manera práctica.

Mariana Morera González.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
odi.prensa@ucr.ac.cr